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Rodenkirchen, den 13.02.2022 

 
 
 
An den  
Bürgermeister der Gemeinde Stadland 
Harald Stindt 
 
Am Markt 1 
 
26935 Stadland 
 
 
Sehr geehrter Herr Stindt, 
 
ergänzend zu dem Antrag unserer Fraktion bzgl. Erstellung einer Pumptrackbahn 
möchte ich Ihnen den die einzustellenden Haushaltsmittel  konkretisierenden Antrag 
senden. 
Ich bitte den Antrag am Mittwoch im Zuge der Haushaltsberatungen am kommenden 
Mittwoch beraten und beschließen zu lassen. 
 
 
Antrag 
 
Hiermit beantragen wir: 
 
Es wird zur Gegenfinanzierung der  Pumptrackanlage Schwei eine Summe von 
150.00 Euro in den Haushalt 2022 der Gemeinde Stadland eingestellt. Dieser 
Beschluss wird gefasst mit der Vorgabe, dass die Finanzierung über 
Fördermittel und Spenden erfolgt. Der Eigenbetrag der Gemeinde soll maximal 
10.000 Euro zur Co-Finanzierung betragen. 
 
Es wird ermittelt, welche vorbereitenden Arbeiten für die Installation der 
Anlage erfolgen müssen und in wieweit diese durch den Bauhof der Gemeinde 
erfolgen können bzw. in wieweit der Bauhof zuarbeiten kann. 
 
 
Begründung 
 
Bei der zu errichtenden Anlage handelt es sich um ein Projekt, welches von 
Schweiern Kindern und Jugendlichen als Wunsch an den Gemeinderat getragen 
wurde. 
 



Entstanden ist dieses Projekt, weil den Kindern ihre alte Übungsstätte, eine 
Skateranlage an der ehemaligen Viehrampe, genommen wurden. 
 
Das Projekt wurde den Ratsmitgliedern im Rahmen einer Jugendausschussitzung im 
April 2921 vorgestellt und traf dort auf breite Zustimmung. 
 
Nun gibt es die Chance auf eine 50 % - Förderung durch Leadermittel. Diese Chance 
besteht nur in diesem Jahr. Leider wurde bisher versäumt – obwohl vollmundige 
Versprechen abgegeben wurde – weitere Fördermittel einzuholen. Das muss und 
kann jetzt aber geschehen. U.a. hat der Landkreis Wesermarsch große 
Unterstützung dazu zugesagt. 
 
Die Entscheidung über die Förderung des Projektes fällt am 21.04.22. Dazu bedarf 
es eines positiven Votums durch den Gemeinderat. Ein offizieller Antrag muss dann 
innerhalb eines halben Jahres durch den Vorhabenträger gestellt werden. Die 
Umsetzungszeit kann bis zu zwei Jahren betragen, d.h. die Maßnahme muss nicht 
innerhalb des Haushaltsjahres 2022 umgesetzt werden. 
 
Mit der Unterstützung zu diesem Projekt können die Ratsmitglieder zeigen, dass sie 
die Beteiligung von Kindern und Jugendlichen ernstnehmen und ihre Interessen 
vertreten. Für den  Standort Schwei spricht außerdem, dass das neue Baugebiet zu 
Zuzug von Familien führen wird und eine dann größere Anzahl von Kindern und 
Jugendlichen diese Bahn nutzen wird. Schwei als Wohnort wird aufgewertet. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Elke Kuik-Janssen 
 
 

 


